

わ く わ く

# WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

## ありがとうございました～授業参観～



2学期の始まりの日に

20日(金)の授業参観と学級懇談会では、子供たちの学習の様子を温かく見守っていただきありがとうございました。今回の授業は、国語の「いろいろな意味をもつ言葉」を使って文を作る学習活動を計画してみました。最初はこちらから「あがる」「たてる」などの言葉を例示しましたが、子供たちから「もつ」や「かく」などの言葉が出てきたので、もう少し調べる時間をとれば発想が広がったかなと思いました。本学習につい

ては、子供たちの語彙力が問われる部分でもあったので、語彙力を豊かにしていくような取組を、今後さらに進めていく必要性を感じました。最後に一人一人の発表で締めくくりましたが、その際に子供同士、または保護者の皆様の感想などを交流する場面もあればよかったなと反省しています。

次回の授業参観では、教師主導からもう少し子供主体の授業になるように、普段の授業から改善に努めていきたいと考えています。

## ありがとうございました～学級懇談会～

授業参観後の学級懇談会に参加していただいた保護者の皆様、大変にありがとうございました。今回のテーマは、メディア・アンケートの結果と今後の取組についてお話をさせていただきました。メディア機器の利用状況や使用時間などを、データを基にしてお伝えすると同時に、ご家庭での様子や取り決めなどについてお伺いしました。なお、懇談会がこちらからの一方的な話になってしまった感がありましたので、保護者の皆様には申し訳なく思っています。これからの学級懇談会が「参加して良かった」「次も参加してみよう」と思っただけのような、実のある会にしていきたいと思っています。今後ともご理解とご支援をよろしくお願いいたします。